

À SAVOIR



PO/ SLH

Hommage au résistant Jean-de-Neyman

Un hommage a été rendu Jean-de-Neyman, samedi au château d'Heinlex, par Yvon Renevot, secrétaire de la section de Saint-Nazaire du Parti Communiste Français et Guy Texier, secrétaire général du Comité du souvenir des fusillés de Châteaubriant et de Nantes et de la Résistance en Loire-Inférieure. Jean-de-Neyman, résistant communiste de 30 ans et professeur agrégé de physique, a été fusillé par les Allemands le 2 septembre 1944. Environ cinquante personnes, dont plusieurs élus, étaient présentes pour saluer son courage et son action.